



AUTORIDADES SE HAN DESPLEGADO EN TERRENO.

Funcionamiento de los servicios en la ciudad

Se informó que los centros de salud de atención primaria están funcionando con normalidad, y los establecimientos educacionales dependientes de la Corporación Municipal suspendieron la jornada la tarde de ayer. Desde CGE

en tanto, comentaron que el plan de contingencia que venían preparando desde la alerta meteorológica ha funcionado con normalidad teniendo previsto la llegada de personal y cuadrillas de otras zonas para reforzar el trabajo. 🌞